
 

質 問 順 位 １１ 質 問 者 東 元 勝 己 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．産業振興 １．丸加高原伝習館の今後の運営

について 

１．丸加高原伝習館への来館者は今年度11月までに臨時職員や協力隊

員の皆様の努力で１万5,000人を超えている。これだけの来館者が

あるのに、単に休憩等のみの利用で終わらせるのは非常にもったい

ない。グリーンヒル丸加や伝習館の厨房施設を安い使用料で貸し出

し、「稼ぐ！」丸加高原伝習館を目指してはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．「日本で最も美しい村」連合

への加盟後の事務局運営につ

いて 

１．全国で９地区ある地域加盟は平成の合併組がほとんどで、江部乙

のような地域加盟の例は初ではないかと思われる。それだけに今後

の事務局運営が重要になります。全国を見るとそのほとんどの運営

主体は観光協会か行政の企画や観光部署であり、商工会が担当とな

っている例は無い。今後の事務局運営に行政はどのように関わるの

か。また専任の協力隊員の採用やふるさと納税の導入を検討しては

いかがか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．情報発信 １．滝川市のホームページ管理運

営について 

１．ホームページは最も手軽な市の広報ですが、当市のホームページ

はデザイン的にも古くコンテンツが探しにくい。また更新の遅れや

間違いが目立つが、どのように管理しているのか。また、ホームペ

ージ作成の技術は日進月歩です。現在、低価格で内容が充実してい

るホームページ作成が可能と思う。また動画などの活用も遅れてい

ると感じるが、変更の予定はあるのか伺います。 
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